

《News Release》

小学生の皆さんから素敵なお礼状が届きました

先日、工場見学会に来られた雄物川小学校の5年生59名の皆さんから心のこもったお礼状が届きました。

丁寧に書かれた感想、楽しかった場面や驚きの声がたくさん綴られており社員一同とても嬉しく拝見しました。

今回の工場見学にて、ものづくりの面白さやその大切さを感じて頂けたことを嬉しく思います。

【雄物川小学校からのお礼状】

令和6年11月29日

大橋鉄工秋田 株式会社 御中

横手市立雄物川小学校

5年部一同

初冬の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

先日はご多忙中にも関わらず工場を見学させていただき、どうもありがとうございました。児童は、教科書や各種資料等で学んだことが実際に行われていることや、様々な工夫や努力により工業製品が製造されていることなどを目の当たりにして、学びをより深めることができていました。また、環境や働きやすい職場づくり等、SDGsを積極的に推進していることを知り、自分たちも持続可能な世の中を創っていきたいという思いを強めていました。更には、素敵なお土産も頂き、大変喜んでいました。様々なご配慮をありがとうございました。

児童が書いた礼状を同封させていただきます。お目通しいただければ幸いです。

今回の見学を今後の学習に十分生かし、次世代を担っていく人材を育成していくことができるよう、尽力して参りたいと思います。

略儀ながら書中にてお礼申し上げます。ありがとうございました。

【生徒からのお礼状 一部ご紹介】



大橋鉄工の皆様へ

先日は見学させていただきありがとうございました。
私は見学してみたら様々な努力や工夫をしていることが分かりました。例えば字の読みまちがいがおこらないように数値をタブレットにかいたり、AGVで部品を運んだりとデジタル技術も多く活用していました。社会の授業で人とロボットが協力して生産しているということは知っていたけれど思ったよりも多くロボットを使っていたのでおどろきました。他にも大橋鉄工ではSDGsに関わる取り組みをされていて素晴らしいと思いました。先日は見学させていただき本当にありがとうございました。

【生徒からのお礼状 一部ご紹介】



大橋金鉄工の皆様へ

ぼくは、工業でSDGs「世のため人のためになるモノづくりが、パーキングロットなどの様々な部品が作っていて実現していることが分かりました。教科書でさびない鉄があるとそう見えていう取り組みがしっかりしているのかなと感じました。最初は、工業とSDGsの関係が分からなかったけれど、学習していくたびに、テックの技術やロボットをいもうなどの取り組みからより正確な物を作るためになっていることが分かりました。AGVもその中の一つだと思いました。ぼくは社会の勉強で、工業とSDGsの関係がしっかり分かるようになっていきたいです。火曜日は工場見学をさせてくれてありがとうございます。これからも「世のため人のためになるモノづくり」を応援していきたいです。

たくさんのお礼状、ありがとうございました。